

# ふじばら



令和7年6月30日  
富士宮市立山宮小学校  
学校だより7月号  
全校児童 110人

<学校教育目標> 自ら学び続ける子

<学校経営目標> 主体的・対話的で深い学びの実現と  
一人一人の笑顔が輝く学校づくり

<育みたい資質・能力> 自ら学ぶ力 自らかかわる力 自らつくる力

<ホームページ アドレス・QRコード> ホームページもぜひご覧ください。

<https://fujinomiya-shizuoka-11yamamiya.edumap.jp/>



## 学校外のいろいろな方から学ぶことができました

「日曜日に知り合いと一緒に学校の畠の雑草抜いといたから。」

朝、交通指導員の方から笑って声を掛けられました。本当にありがとうございます。保護者の方にも校外学習や水泳授業の安全見守りボランティア、家庭科のミシンボランティア等にご協力いただいている。素敵な地域の小学校に校長として務めさせていただいているなどしみじみ思います。



6月は、「交通安全リーダーと交通安全を語る会」「卒業生1日先生によるドローン教室」「あぶトレ！」等、地域の方や企業、団体の方にたくさん来校していただき、こどもたちの学びを深め、広げていただきました。また、「さつまいものつるさし体験」や「野菜づくり名人にコツを聞く」ということで、地域に出かけてお話を聞き、体験させていただいた学年もありました。普段の教室とは違ったこどもたちの表情が見られ、良い経験をさせていただきました。

学校の先生以外の方に教わることは、とても有意義な活動です。専門的な話で知識を深められますが、大概初めて経験するが多く、興味関心を誘います。また、近しい人ではないので、交流を深めることで社交性も育ちます。お忙しい中、時間を割いて来ていただいている地域の方々の気持ちが本当に嬉しいです。「気持ちには、気持ちで応えられる人になりたいね。気持ちに応えるってどうすればいいかな？」7月の朝礼でこどもたちに投げかけてみたいと思います。今後もこどもたちには教育活動を通して、一層成長して欲しいと願っています。

## 個々面談を良い機会に

7月11日（金）～16日の4日間、個々面談が行われます。時間の調整をしていただきました。4月からのこどもたちのあらわれについて担任から話があると思います。がんばったところは、家庭でも褒めていただきたいと思います。「○○先生が、□□をがんばっているって言ってたよ。」



と伝えてあげてください。重ねて褒められることで、こどもの自己有用感は高まります。

また、こどもにこれから頑張らせたいことは、学校と家庭で協力していかなければと思っています。面談の際には担任にご相談ください。個々面談を「こどもの成長を認め、更なる成長を促す良い機会」ととらえていただければと思います。

## ○お知らせ

- ・今月より学年便りには、月行事予定や下校時刻を載せていません。学校便りでご確認ください。
- ・今月は夏の交通安全県民運動があります。朝の街頭活動に交通安全協会の方々にもご協力いただいています。6・5年生の保護者の方々、7月の当番となっています。よろしくお願ひします。

<校長 畠 誉浩>

6月の山宮小のこどもたち 一人一人の笑顔が輝く姿

6月も5月と同様に、校外学習や外部講師と関わる機会が多く、リアルな体験をたくさんしました。生きて働く知識や技能を身に付けることができています。7月は1学期のまとめの月ですので、これまで学んだことを振り返り、2学期に向けて新たな課題や目標を見付けられるように頑張ってほしいと思います。



\*6月のスライド・ショ-をLEBERにてリンクを送信します。お時間のあるときに、ぜひご覧ください。

## 7月の主な行事予定